

Benlloch lidera la creación de una red de ciudades mediadoras - El Mundo - 15/02/2016

Benlloch lidera la creación de una red de ciudades mediadoras

VILA-REAL

El Ayuntamiento de Vila-real y el municipio sevillano de Los Palacios han firmado un protocolo de intenciones para impulsar la creación de una red estatal de ciudades mediadoras que recoja la experiencia y el aval vila-realense con el objetivo de expandir la mediación y la formación en esta metodología como «mejor fórmula para hacer frente, desde la prevención y el fomento de la cultura del diálogo y la convivencia, a los crecientes casos de acoso escolar o bullying que lamentablemente estamos viviendo en los últimos meses en el país».

Con esta premisa, el consistorio vila-realense y Los Palacios suman esfuerzos, con el mediador Pedro García Aguado como padrino de excepción, en un protocolo que cristalizará en los próximos meses en un convenio al que se podrán sumar «los municipios que, como Vila-real y Los Palacios, quieran apostar por la resolución pacífica de conflictos y el consenso».

«En Vila-real llevamos ya años formando y promoviendo la cultura de la mediación, tanto en el entorno urbano desde nuestra unidad policial pionera o la cátedra de la UJI como en las aulas, con la Jornadas de Alumnos Mediadores, celebradas esta misma semana, o el programa Mediem como principales referentes», señala el alcalde, José Benlloch. «No podemos ignorar los crecientes casos de acoso escolar o *bullying* que hemos sufrido en el país en los últimos meses. Como instituciones más cercanas a los ciudadanos, a los ayuntamientos esta situación nos preocupa y por eso venimos trabajando ya desde hace años en la formación en técnicas mediadoras también en el aula».
